
 
井
上
さ
と
し
参
院
議
員
は
６
日
、
名
古

屋
市
緑
区
の
「
平
和
と
民
主
主
義
、
暮
ら

し
を
守
る
緑
区
懇
談
会
」
（
緑
平
民
懇
）

総
会
に
参
加
し
、
「
ど
う
な
る
？
コ
ロ
ナ

問
題
と
国
民
の
暮
ら
し
」
と
題
し
て
講
演
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沖縄県議選 ７人全員当選 
6 月 7 日投開票された沖縄県議選で日本共産

党は前回より 1人増の 7議席を獲得しました。 

玉城知事を支える「オール沖縄」でも 25 議

席を獲得し、県議会の過半数を占めました。 

東海４県からもオルグや電話での支持拡大

などで支援しました。 

 

井
上
さ
と
し
参
院
議
員
は
２
日
、
外
交

防
衛
委
員
会
で
、
中
国
の
全
国
人
民
代
表

大
会
が
香
港
へ
の
導
入
を
決
め
た
「
国
家

安
全
法
」
に
つ
い
て
、
政
府
に
「
人
権
侵

害
は
国
際
問
題
」
と
い
う
立
場
で
の
強
い

対
応
を
求
め
ま
し
た
。 

 

井
上
氏
は
、
「
現
代
の
国
際
社
会
で
は

人
権
侵
害
は
国
内
問
題
で
は
な
く
重
大

な
国
際
問
題
だ
」
と
強
調
。「（
政
府
は
）

憂
慮
の
表
明
に
と
ど
ま
っ
て
い
る
が
、
よ

党
が
協
力
し
て
安
倍
政
権
を
追
い
詰
め

た
と
指
摘
。
コ
ロ
ナ
問
題
で
は
１
人
10
万

円
の
給
付
、
事
業
者
へ
の
家
賃
補
助
な
ど

政
治
を
動
か
し
て
い
る
と
語
り
ま
し
た
。 

さ
ら
に
、
コ
ロ
ナ
後
の
社
会
に
つ
い

て
、
野
党
の
間
で
新
自
由
主
義
か
ら
の
脱

却
が
共
通
の
認
識
に
な
っ
て
い
る
と
述

べ
ま
し
た
。 

総
会
に
は
立
憲
民
主
党
の
近
藤
昭
一

衆
院
議
員
が
参
加
し
連
帯
あ
い
さ
つ
を

し
ま
し
た
。 

美
さ
ん
は
「
９
条
は
命
を
守
る

最
も
重
要
な
条
文
。
死
守
し
た

い
」
と
の
べ
ま
し
た
。
総
が
か

り
行
動
実
行
委
員
会
共
同
代

表
の
高
田
健
さ
ん
も
、
ね
ば
り

強
く
た
た
か
い
を
広
げ
る
こ

と
を
呼
び
か
け
ま
し
た
。 

 

衆
院
憲
法
審
査
会
は
10
日
、

与
野
党
の
合
意
も
な
く
、
会
長

職
権
で
開
会
が
強
行
さ
れ
よ

う
と
し
ま
し
た
が
、
11
日
、
立

憲
野
党
の
強
い
抗
議
の
な
か
、

流
会
と
な
り
ま
し
た
。 

も
と
む
ら
伸
子
衆
院
議
員

は
４
日
、
宗
派
を
超
え
た
宗

教
者
「
平
和
を
つ
く
り
出
す

宗
教
者
ネ
ッ
ト
」
が
開
い
た

国
会
前
の
集
会
に
参
加
し
訴

え
ま
し
た
。 

 

も
と
む
ら
氏
は
、
み
な
さ

ん
の
活
動
に
敬
意
を
表
明

し
、
憲
法
審
査
会
の
委
員
と

し
て
委
員
会
を
開
か
せ
な
い

と
決
意
を
述
べ
ま
し
た
。 

日
本
カ
ト
リ
ッ
ク
正
義
と

平
和
協
議
会
専
門
委
員
の
弘

田
し
ず
え
さ
ん
は
「
グ
ロ
ー

バ
ル
な
連
帯
を
実
現
し
て
い

く
た
め
に
、
憲
法
９
条
を
守

る
決
意
を
新
た
に
し
た
い
」、

カ
ト
リ
ッ
ク
司
祭
の
大
倉
一

し
ま
し
た
。 

井

上

氏

は
こ
の
間
、

大

学

入

試

の

民

間

試

験
、
桜
を
見

る
会
、
検
察

庁

法

改

定

問
題
な
ど
、

市

民

と

野

もとむら議員「なんでも相談会」の相談員と懇談  

 もとむら伸子衆院議員は 6 日、全国で取り組まれ

たコロナ災害を乗り越える「なんでも相談会」の愛知

の会場を訪れ、相談員を慰労し、相談を終えた森弘典

弁護士、矢崎暁子弁護士、愛労連の知崎広二議長、竹

内創事務局長代行と懇談しました。 

森弁護士らから「仕事が減り解雇された。補償もな

く違法ではないか」などの相談が寄せられていること

が紹介されました。 

知崎氏らは「愛労連の労働相談は非正規労働者から

のものが圧倒的に多い。第 2次補正予算の予備費を困

窮者支援にまわすべきだ」と訴えました。 

 

緑
区
で
講
演 

井
上
議
員 

り
明
確
な
強
い
立
場
を
明
ら
か
に
す
べ

き
だ
」
と
迫
り
ま
し
た
。 

茂
木
敏
充
外
相
は
「
香
港
情
勢
に
深
く

憂
慮
す
る
。
状
況
を
注
視
し
つ
つ
、
関
係

国
と
連
携
し
て
中
国
に
働
き
か
け
る
の

が
重
要
だ
」
と
述
べ
る
に
と
ど
ま
り
ま
し

た
。 井

上
氏
は
「
人
権
侵
害
は
国
際
問
題
だ

と
い
う
立
場
で
強
い
対
応
を
と
る
よ
う

今
後
も
求
め
て
い
く
」
と
語
り
ま
し
た
。 

６
月
15

日
（
月
）
ブ
ロ
ッ
ク
い
っ
せ
い
宣
伝
を
成
功
さ
せ
よ
う 

国会閉会緊急街頭宣伝 
１７日（水）午後５時 
名古屋市・笹島交差点 
もとむら伸子衆院議員（予定） 
島津幸広前衆院議員 
すやま初美愛知県副委員長  


